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RAMAI, 
KEMBALIKAN 
POLRI KE TNI  

Sambo 2 Kali Menembak Brigadir J, 
Putri Belum Ditahan 

asus Irjen Ferdy Sambo otomatis membuat wajah institusi Polri tercoreng. Sebab, ia sebagai 

KKadiv Propam Polri melakukan rencana pembunuhan kepada ajudannya, Brigadir Yosua 

Hutabarat atau Brigadir J. Bahkan terbaru terungkap Sambo ikut menembak Yosua 

sebanyak dua kali, kata Komnas HAM. Tingkat kercayaan masyarakat terhadap polisi pun makin 

tipis. Bahkan warganet tidak sedikit yang menyerukan agar institusi Polri dikembalikan berada di 

bawah naungan TNI. Di sisi lain, kabar burung yang beredar mengatakan Polri akan disatukan 

dengan Kemendagri, Kejagung, atau Kemenkumham. Untuk diketahui, lembaga yang dipimpin 

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo saat ini berada di bawah presiden langsung. Terlepas dari 

gaduh tersebut, meski penanganan kasus terus memperlihatkan kemajuan tapi banyak memicu 

pertanyaan. Mengapa Sambo belum dipecat dari Polri? Apa alasan istri Sambo, Putri Candrawati 

belum ditahan meski sudah berstatus tersangka?

(Baca	Hal	11)

JEJAK PISAH RANJANG POLRI DARI ABRI

1993
Dalam sebuah seminar, JE Sahetapy, Satjipto Rahardjo, Awaloeddin 
Djamin menyimpulkan perbedaan tugas polisi & tentara. Sahetapy 
termasuk yang mengusulkan pemisahan Polisi dari ABRI

1998
Setelah Suharto lengser, tuntuan pemisahan Polisi dari ABRI mengu

1 APR 1999
- Kepolisian Negara RI dilimpahkan dari ABRI ke Hankam

- Presiden B. J. Habibie mengeluarkan Instruksi Presiden Nomor 2 
Tahun 1999 tentang Langkah-langkah Kebijakan dalam Rangka 
Pemisahan Kepolisian dari ABRI. Sejak diterbitkannya instruksi 
tersebut, Polri yang tadinya di bawah Mabes ABRI ditempatkan di 
bawah Departemen Pertahanan dan Keamanan (Dephankam). 

- Acara serah terima dilakukan di Mabes ABRI, Cilangkap, yang 
ditandai dengan penyerahan panji-panji Polri dari Kasum ABRI, 
Letjen TNI Sugiyono, kepada Sekjen Departemen Hankam, Letjen TNI 
Fahrul Rozi. Kemudian panji-panji tersebut diserahkan kepada 
Kapolri Jenderal Polisi Roesmanhadi. Momen ini sekaligus pertanda 
perubahan Dephankam menjadi Departemen Pertahanan pada masa 
Presiden Abdurrahman Wahid. 

- Polri menambah jumlah personelnya sebelum Pemilu 1999 
sebanyak 70 ribu orang. Setelah Pemilu 1999 usai, Habibie tidak lagi 
jadi presiden, tetapi proses pemisahan Polri dari TNI dilanjutkan oleh 
presiden berikutnya, Abdurrahman Wahid.

31 DES 1999
Kepolisian Negara RI tidak lagi berada di Hankam & akhirnya
bertanggungjawab kepada Presiden RI

GOVERMENT (HAL.2) 
Cacar Monyet Sudah 
Masuk RI, Kemenkes: 

Jangan Salaman 
Apalagi Pelukan
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PERBEDAAN CACAR MONYET DAN CACAR AIR

CACAR MONYET

Monkeypox

CACAR AIR

varicella-zoster virus (VZV)VIRUS PENYEBAB

Demam, sakit kepala, nyeri otot 
dan punggung, pembengkakan 
kelenjar getah bening, 
menggigil, kelelahan, nyeri 
tenggorokan, hidung tersumbat, 
batuk, ruam.

Ruam yang gatal dan seperti lepuh. 
Biasanya muncul di area dada, 
punggung, dan wajah sebelum 
kemudian menyebar ke seluruh 
tubuh.

GEJALA

Lesi yang kokoh, mendalam, dan 
seperti karet. Lesinya jauh lebih 
kokoh dibandingkan lentingan 
cacar air yang mudah pecah.

Ruam dalam bentuk bintil yang tipis, 
rapuh, dan biasanya berisi
cairan bening.

BENTUK
BINTIL

6 hingga 13 hari setelah 
terpapar, bisa juga antara 5 
hingga 21 hari

14 hingga 16 hari setelah terpapar, 
rentangnya 10 hingga 21 hari

MASA 
INKUBASI

4 hingga 7 hari 2 hingga 4 pekanDURASI PENYAKIT

Kini lebih banyak ditemukan 
pada pria dewasa yang 
berhubungan seksual dengan 
sesama pria, tapi semua orang 
bisa kena, termasuk anak kecil.

Kini lebih banyak ditemukan pada 
pria dewasa yang berhubungan 
seksual dengan sesama pria, tapi 
semua orang bisa kena, termasuk 
anak kecil.

DEMOGRAFI

Sumber	:	Prevention,CDC	AS

vs

m e l a p o r k a n  a d a n y a  k a s u s 
monkeypox. 

Sekitar 89 negara yang sudah 
melaporkan adanya kasus cacar 
monyet di negaranya. Pemerintah juga 
s u d a h  m e m b e r i ka n  s t a t u s  ke -
waspadaan kepada seluruh maskapai 
penerbangan dan pelabuhan untuk 
bersama memberikan suatu ke-
waspadaan apabila ada penumpang-
nya yang mempunyai gejala cacar 
monyet.(hiski,rls,ant/dya)

untuk mencegah cacar 
m o n y e t .  P e r t a m a , 
hindari kontak dengan 
o r a n g  y a n g 
te r i n fe ks i ." H i n d a r i 
kontak langsung atau 
tindakan perawatan 
terhadap hewan, baik 
hidup maupun mati 
yang diduga sebagai 
perantara penularan 
v i r u s  m o n k e y p o x , 
s e p e r t i  h e w a n 
pengerat ,  misalnya 
t i k u s ,  t u p a i ,  d a n 
primata," kata Dhelya 
y a n g  j u g a  d o s e n 
Fakultas Kedokteran 
Universitas Brawijaya.

C a r a  p e n u l a r a n 
c a c a r  m o n y e t  k e 
manusia bisa melalui 
beberapa hal. Pertama, 
k o n t a k  l a n g s u n g 
dengan hewan yang 
t e r i n f e k s i  m e l a l u i 
gigitan, cakaran, atau 
melalui kontak dengan 
cairan tubuh hewan 
yang terinfeksi.

K e d u a ,  k o n t a k 
l a n g s u n g  d e n g a n 
m a n u s i a  y a n g 
terinfeksi. Penularan 
dari manusia ke manusia dapat 
melalui aerosol (saluran pernapasan), 
cairan tubuh, atau lesi kulit orang yang 
terinfeksi."Orang dengan monkeypox 
menular ketika bergejala, biasanya 
antara dua sampai empat pekan. Ibu 
hamil yang terkena terinfeksi bisa 
m e n u l a r k a n  c a c a r  m o n y e t  k e 
janinnya," kata Dhelya.

Menurut Dhelya, mereka yang 
memiliki banyak luka di tubuhnya bisa 
b e r i s i k o  l e b i h  b e s a r  t e r t u l a r 
monkeypox. Virus dapat masuk ke 
dalam tubuh melalui kulit yang luka 
a t a u  te rb u ka  ( wa l a u p u n  t i d a k 
terlihat), saluran pernapasan, atau 
selaput lendir (mata, hidung, atau 
mulut)."Itu yang membuat orang yang 
memiliki banyak luka ditubuhnya 
l e b i h  t i n g g i  b e r i s i k o  t e r t u l a r 
monkeypox," ujar dia.

Penularan juga dapat terjadi 
melalui benda yang terkontaminasi 
oleh virus cacar monyet. Orang bisa 
saja tertular setelah menyentuh 
pakaian, tempat tidur, handuk, atau 
peralatan makan atau piring yang 
telah terkontaminasi virus dari orang 
yang terinfeksi."Namun, ini jarang 
terjadi," tuturnya.

Lacak	Kontak	Erat
Kementerian Kesehatan telah 

m e n g u m u m k a n  a d a n y a  k a s u s 
pertama cacar monyet di Indonesia. 
Pasien ialah seorang laki-laki berusia 
27 tahun, dengan riwayat perjalanan 
ke Belanda, Swiss, Belgia, dan Perancis 
sebelum tertular. 

"Karena kasus cacar monyet ini 
adalah kasus yang menular yang 
memerlukan kontak tracing kepada 
orang-orang yang pernah kontak erat 

dengan pasien tersebut," kata Syahril, 
Minggu (21/8).Syahril menyatakan 
bahwa saat ini pasien dalam kondisi 
baik. Pasien juga sedang melakukan 
isolasi mandiri di rumahnya. 

Ia melanjutkan, sebagai bentuk 
kewaspadaan, Kemenkes sudah 
melakukan pemantauan intensif di 
seluruh pintu masuk Indonesia, baik 
dari udara, laut, maupun darat yang 
berhubungan langsung kepada 
n e g a r a - n e g a r a  y a n g  s u d a h 
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JAKARTA- Merespons adanya kasus 
pertama cacar monyet (monkeypox) 
di Indonesia, masyarakat diminta 
untuk menghindari bersalaman 
hin g ga  sa l in g  p elu ka n  kep a da 
seseorang yang terkonfirmasi positif 
penyakit tersebut. Upaya ini dihindari 
juga  terhadap seseorang yang 
mengalami gejala atau diduga tertular 
cacar monyet.

J u r u  B i c a r a  K e m e n t e r i a n 
Kesehatan (Kemenkes) Republik 
Indonesia ,  Mohammad Syahri l 
m e m i n t a  m a s y a r a k a t  u n t u k 
menghindari kontak langsung seperti 
bersalaman dan pelukan kepada 
seseorang yang positif cacar monyet. 
Tujuannnya, mencegah penularan 
virus cacar monyet antar manusia.

"Karena penularan penyakit ini 
utama sekali melalui kontak langsung 
kepada penderita. Kontak langsung 
maksudnya, bisa dengan bersalaman, 
berpelukan atau mungkin tidur 
bersama. Kemudian kontak kepada 
benda-benda atau barang-barang di 
sekitar pasien, umpamanya selimut, 
handuk dan lainnya," pesan Syahril 
dikutip Minggu (21/8).

"Kita harus menghindari itu 
semua. Masyarakat juga harus paham, 
apabila ada teman, saudara kita atau 
masyarakat  yang punya gejala 
monkeypox, kita harus menghindari 
ko n t a k  l a n g s u n g  ke p a d a  ya n g 
bersangkutan."

Sebagaimana diketahui, penyebab 
c a c a r  m o n y e t  a d a l a h  i n f e k s i 
Monkeypox Virus (MPXV). Penyakit 
ini bersifat zoonosis atau diperantarai 
oleh hewan, misalnya, monyet, tikus, 
dan tupai. Penularan dari hewan ke 
manusia bisa melalui gigitan atau 
cakaran, mengonsumsi daging yang 
tak dimasak matang, dan kontak 
langsung dengan kendang hewan 
yang terinfeksi virus. 

S e m e n t a ra  i t u ,  p e nye b a ra n 
monkeypox antar manusia dapat 
melalui kontak langsung dari kulit ke 
kulit, cairan tubuh, percikan (droplet) 
saat penderita batuk maupun bersin 
atau saat menyentuh permukaan yang 
sudah terkontaminasi virus. 

Dia menyatakan untuk saat ini 
belum disiapkan vaksinasi massal 
untuk mengantisipasi cacar monyet 
atau monkey pox. Hal itu sejalan 
dengan ditemukannya infeksi virus 
pertama cacar monyet di Jakarta.

Syahril mengatakan, saat ini 
proses pengadaan vaksin sedang 
dipersiapkan. Menurutnya nantinya 
akan disiapkan 10 ribu dosis vaksin 
u n t u k  c a c a r  m o n y e t . I a 
menambahkan, nantinya proses 
vaksinasi akan diberikan kepada 
pasien yang sedang melalui masa 
inkubasi. Atau, bagi masyarakat yang 
memiliki riwayat kontak erat dengan 
cacar monyet.

Te r p i s a h ,  Ke p a l a  I n s t a l a s i 
Promosi Kesehatan RSUD Dr Saiful 
Anwar, Jawa Timur, Dr dr Dhelya 
Widasmara SpKK(K) mengungkap, 
ada sejumlah cara yang bisa dilakukan 

Cacar Monyet Suah Masuk RI, 
Kemenkes: Jangan Salaman Apalagi Pelukan

Penampakan	luka	pada	pasien	yang	positif	cacar	monyet	di	Peru.	(Foto-AP)



NILAI SUBSIDI ENERGI PER TAHUN 
(2010-2023) (DALAM RP TRILIUN)
2012 

2013 

2014 

2015 

2016 

2017 

2018 

2019 

2020 

2021 

2022* 

2023**

341,8

310

306,5

210,7

208,9

153,5

136,9

131,5

186

108,8

106,8

97,6

Widodo (Jokowi) akan mengumum-
kan kenaikan harga BBM pekan depan.

Menurut Luhut ,  dalam acara 
K u l i a h  U m u m  d i  U n i v e r s i t a s 
Hasanuddin, Makassar, Sulawesi 
Selatan, yang dipantau secara daring 
dari Jakarta, Jumat (19/8), Presiden 
Jokowi telah mengindikasikan bahwa 
p e m e r i n t a h  t i d a k  b i s a  t e r u s 
mempertahankan harga solar dan 
p e r t a l i t e  d e n g a n  h a r g a  s a a t 
ini.(hiski,rls,ant/dya)

JAKARTA - Ketua DPR Puan Maharani 
menegaskan bahwa hingga saat ini 
belum ada usulan dari pemerintah 
mengenai kenaikan Bahan Bakar 
Minyak ( BBM) Bersubsidi . DPR akan 
b ers ika p  ket ika  a da  u su la n  ke 
Parlemen. 

"Yang pasti belum ada usulan dari 
pemerintah untuk kenaikan BBM di 
DPR," kata Puan saat olahraga jalan 
sehat pagi dengan awak media di 
Kompleks GBK Senayan, Jakarta Pusat, 
Minggu (21/8).

Puan mengatakan, pihaknya akan 
bersikap setelah ada usulan dari 
Eksekutif terkait kenaikan BBM 
bersubsidi secara resmi ke Legislatif. 
" B u k a n  P D I P  ya n g  m e ny i k a p i , 
kenaikan BBM yang memutuskan naik 
eksekutif bukan legislatif, jadi kita 
tunggu," tutur Puan. Puan Maharani 
meminta masyarakat bersabar dan 
menunggu keputusan resmi dari 
pemerintah terkait wacana atau isu 
BBM bersubsidi akan naik pada 2023 
mendatang. 

"Dalam pidato tanggal 16 Agustus 
2022 lalu, kami di DPR mendengarkan 
apa yang disampaikan pemerintah 
yang menyatakan siap menggunakan 
APBN secara efektif efisien dan 
m e m p r i o r i t a s k a n  ke p e n t i n g a n 
masyarakat," kata Puan.

Sementara itu, Ekonom Center of 
Economic and Law Studies Bhima 
Yudhistira meminta pemerintah untuk 
menunda rencana kenaikkan harga 
BBM subsidi jenis pertalite dan solar, 
di tengah inflasi domestik yang 
mencapai 4,94 persen secara tahunan, 
tertinggi sejak Oktober 2015. Bhima 
beranggapan manuver pemerintah 
yang belakangan ingin menaikkan 
h a r g a  B B M  m u r a h  i t u  j u s t r u 
berpotensi menggiring Indonesia 
masuk pada fase stagflasi  atau 
perlambatan ekonomi. 

K o n s e k u e n s i n y a ,  r e n c a n a 
pemulihan ekonomi nasional bisa 
molor tiga hingga lima tahun selepas 
p a n d e m i  C ov i d - 1 9 .  “ I m b a s nya 
permintaan industri manufaktur bisa 
terpukul, serapan tenaga kerja bisa 
t e r g a n g g u  d a n  t a r g e t - t a r g e t 
pemulihan ekonomi pemerintah bisa 
buyar,” kata Bhima saat dihubungi, 
Minggu (21/8).

Berdasarkan catatan Cel ios , 
serapan subsidi energi domestik baru 
mencapai Rp88,7 triliun sepanjang 
Januari sampai Juli 2022. Di sisi lain, 
anggaran pendapatan dan belanja 
negara (APBN) 2022 mencatatkan 
surplus Rp106,1 triliun atau 0,57 
persen dari produk domestik bruto 
(PDB) periode Juli. Artinya, Bhima 
menggarisbawahi, pemerintah turut 
menikmati kenaikkan harga minyak 
mentah di pasar internasional. 

Dia berharap pemerintah dapat 
mengalokasikan surplus APBN itu 
untuk menambal beban pada subsidi 
energi tahun ini. “Pemerintah juga bisa 
secara paralel  pangkas belanja 
infrastruktur, belanja pengadaan 
barang jasa di Pemda dan pemerintah 

pusat,” kata dia.

Kata	Wapres	Masih	Dibahas
Terpisah, Wakil Presiden Ma'ruf 

Amin menyebut keputusan terkait 
kenaikan harga bahan bakar minyak 
(BBM) saat ini dalam pembahasan 
oleh pemerintah.

"Ini sedang dipikirkan. Jadi masih 
dalam penggodokan, masih dalam 
pembahasan, apakah akan dinaikkan 
a t a u  t i d a k ,"  k a t a  Wa p re s  u s a i 
m e n g h a d i r i  A c a ra  H a u l  U l a m a 
Indonesia Ke-23 Tahun Almarhum 
Habib Umar Bin Hood Alatas di Depok, 
Jawa Barat, Sabtu (20/8).

Dia mengatakan saat ini beban 
subsidi negara atas harga BBM sangat 
besar, lebih Rp 500 triliun sehingga 
jika ada kenaikan harga BBM, maka hal 
itu dalam upaya agar subsidi terus 
berlanjut."Bagaimana supaya ini 
berjalan dengan baik. Jadi APBN kita 
bisa menopang, tetapi juga tidak 
kemudian kita sampai tidak mampu 
memberikan subsidi, dan ini sudah 
ditetapkan 2023," jelasnya.

Namun Menteri  Koordinator 
Perekonomian Airlangga Hartarto 
memastikan tidak ada kenaikan harga 
BBM subsidi pada kuartal III tahun ini. 
"(Rencana kenaikan BBM subsidi) 
M a s i h  d i ra p a t k a n  d e n g a n  Pa k 
Presiden. Tidak di kuartal III. Kita lihat 
t a h u n  d e p a n .  S u b s i d i  m a s i h 
dirancang," kata di acara Peringatan 
HUT ke 77 Kemerdekaan sekaligus 
HUT ke-56 Kemenko Perekonomian, 
Sabtu (20/8).

Airlangga enggan membeberkan 
skenario kenaikan harga BBM subsidi 
di kisaran berapa persen. "Yang 
reasonable (persentase kenaikan 
harga BBM subsidi), masih dikaji. Yang 
penting pagu anggaran subsidi tahun 
ini  t idak terlewati .  Kalau naik 
(melewati pagu anggaran) nanti ada 

penyesuaian (harga)," kata dia.
Airlangga minta publik untuk 

sabar menunggu keputusan Presiden 
terkait kebijakan penaikan harga BBM 
bersubsidi. "Message-nya nunggu 
keputusan presiden. Jadi kita tunggu 
rapat dengan Bapak Presiden," tutur 
Airlangga.

Sebelumnya Menteri Koordinator 
Bidang Kemaritiman dan Investasi 
Luhut Binsar Pandjaitan memberi 
sinyal kemungkinan Presiden Joko 

parlementoday Hal 03  |  Senin, 22 Agustus 2022

Soal Kenaikan BBM Bersubsidi, 
Ketua DPR: Belum Ada Usulan dari Pemerintah 

Ketua	DPR	RI,	Puan	Maharani
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Kunjungi Surabaya, Jokowi Pamer 
Capaian Vaksinasi 432 Juta Dosis

SURABAYA-Presiden RI Joko Widodo 
(Jokowi) menyampaikan jika capaian 
va k s i n a s i  d i  I n d o n e s i a  s u d a h 
mencapai 432 juta dosis. Hal tersebut 
disampaikannya saat mengunjungi 
Surabaya pada Minggu (21/8)..

Dikatakanya, distribusi vaksin 
yang dilakukan pemerintah sudah 
masuk ke 514 kabupaten dan kota di 
seluruh wilayah Indonesia. Selain itu, 
p ro s e s  d i s t r i b u s i  va ks i n  ya n g 
dilakukan petugas telah menjangkau 
daerah-daerah pelosok dengan 
medan yang sulit.

“Kami berusaha sekeras mungkin 
supaya vaksin bisa dirasakan oleh 
seluruh masyarakat, capaian ini 
berkat kerjasama dan gotong royong 
yang dilakukan oleh semua pihak,” 
ujar Jokowi  di Stadion Gelora 10 
November Tambaksari, .

S e l a i n  i t u ,  J o k o w i 
m e n g u n g k a p  b a h w a 
Indonesia termasuk lima 
besar negara terbaik dalam 
m e n g h a d a p i  p a n d e m i 
C o v i d - 1 9 .  I n d i k a t o r 
tersebut dinilai dari capaian 
va k s i n a s i  d a n  t i n g k a t 
penyebaran virus yang 
rendah.

Kasus aktif Covid-19 di 
Indonesia saat ini kurang 
lebih mencapai 4.992 orang 
b e r d a s a r k a n  d a t a 
Kementerian Kesehatan RI 
per 20 Agustus 2022.“Kita 
tidak kalah dengan negara-
negara besar. Di salah satu 

negara Eropa hingga saat ini masih 
ada yang kasus aktifnya mencapai 90 
ribu orang,” imbuh Jokowi.

Kegiatan yang dihadiri oleh Jokowi 
pada sore hari ini merupakan ajang 
silaturahmi dengan para relawannya 
yang ada di Kota Surabaya. Kelompok 
re l awa n  b e r n a m a  S a p u l i d i  i n i 
mengangkat tema “Satu Komando 
2024 Ikut Pak Jokowi”.

Tema yang sedikit menyinggung 
Pe m i l u  te r s e b u t  t i d a k  b a nya k 
dikomentari oleh Presiden. Jokowi 
hanya mengatakan bahwa pemilihan 
umum 2024 masih jauh. “Pemilu 
masih jauh,” ungkap Jokowi.

Sekadar diketahui, kegiatan yang 
sudah dimulai sejak sekitar pukul 
16.00 WIB ini dihadiri oleh ribuan 
para relawan dengan dresscode kaos 

berwarna merah dan putih. Akses 
s e p a n j a n g  j a l a n  m e n u j u  J a l a n 
Tambaksari pun juga ditutup selama 
kegiatan berlangsung.

Untuk diketahui, Satuan Tugas 
Penanganan Covid-19 melaporkan 
peningkatan angka kesembuhan 
harian di Indonesia mencapai 6.044 
orang pada Minggu (21/8).Dengan 
peningkatan itu maka penyintas 
Covid-19 di  Indonesia saat  ini 
berjumlah 6.107.680 orang.

DKI Jakarta dan Banten mencatat 
angka sembuh dari Covid-19 paling 
banyak dibandingkan provinsi lain-
nya.Penambahan angka kesembuhan 
tersebut dengan diikuti penurunan kasus 
aktif sebanyak 2.107 orang sehingga 
kini, 50.500 pasien Covid-19 mendapat 
perawatan medis atau isolasi.

Sementara itu kasus konfirmasi 
positif bertambah sebanyak 3.949 
orang, dan menjadikan total kasus 
sebanyak 6.315.557 orang.Angka 
meninggal dunia akibat Covid-19 
bertambah 12 orang pada hari ini, 
menjadikan total korban sebanyak 
157.377 orang.

Tingkat positif spesimen harian 
senilai 11,82 persen dan tingkat 
positif orang harian sebesar 13,28 
persen.Sebanyak 3.472 orang diawasi 
sebagai suspek, dari hari pengetesan 
64.249 spesimen.

WHO	Tetapkan	DKI	Level	4
Namun data berbeda diri l is 

Organisasi Kesehatan Dunia (WHO). 
Berdasarkan laporan COVID-19 
Indonesia melalui 'Situation Report' 
yang menunjukkan tren peningkatan 
penularan di masyarakat berdasarkan 
catatan pekan 8-14 Agustus 2022.

WHO membagi kategori transmisi 
masyarakat ke dalam empat level 
yakni level 1 tingkat penularan 
rendah, level 2 sedang, level 3 tinggi, 
dan level 4 sangat tinggi. Di periode 8-
14 Agustus, DKI Jakarta menjadi satu-
satunya provinsi yang masuk ke level 
4 transmisi komunitas atau penularan 
COVID-19 sangat tinggi.

"Di tingkat provinsi, selama pekan 
8-14 Agustus, DKI Jakarta tetap 
berada pada level yang sangat tinggi, 
tingkat penularan komunitas level 4 
(CT4)," demikian laporan WHO.

Dalam periode tersebut, insiden 
kasus mingguan COVID-19 di DKI 
Jakarta melampaui 150 per 100 ribu 
penduduk. Peningkatan tersebut 
d i l a p o rka n  s e l a m a  t i ga  p e ka n 
terakhir.Disusul Banten dan Bali yang 
masuk ke level 2 transmisi komunitas 
yakni insiden kasus 20 dan 50 per 100 
ribu penduduk.

“31 provinsi sisanya berada pada 
tingkat masyarakat rendah transmisi 
(CT1) dengan kejadian kasus mingguan 
kurang dari 20. Secara umum, risiko 
infeksi COVID-19 pada populasi 
umum tetap tinggi. Oleh karena itu, 
protokol kesehatan harus diketatkan," 
pesan WHO.(mira,rls,ist/dya)

Presiden	Jokowi	saat	memberikan	bantuan	kepada	salah	satu	pedagang	
kaki	lima,	dalam	kunjungannya	ke	Surabaya,	Minggu	(21/8/2022).	

(Foto:	Biro	Pers	Setpres)

Wujudkan Gaya Hidup Sehat, 
Fotile Usung Teknologi ke Dapur 

SURABAYA- Di era pandemi, masya-
rakat makin memperhatikan tingkat 
kesehatan. Mengusung tema "Dapur 
Yang Bahagia, Dimulai dari Kesehatan", 
Fotile memperkenalkan dua produk 
baru – Model baru dari Range Hood 
ZMG6009 dan Built-in Combi Oven. 

" Fo t i l e  m e m i l i k i  t i m  R & D 
peralatan dapur terkuat di dunia, 
dengan lebih dari  4.500 paten 
teknologi untuk peralatan dapur dan 
telah memenangkan lebih dari 50 
penghargaan desain internasional 
termasuk Reddot dan IF, Fotile terus 
m e n g i k u t i  k e m a j u a n  i n d u s t r i 
peralatan dapur di dunia untuk 
membuat dapur menjadi lebih baik," 
ucap Mr Sun Ling dari Fotile Indonesia 
di Hartono BDB, pusat perbelanjaan 
peralatan rumah tangga terbesar di 
Surabaya, Selasa (16/8/2022).

Faktanya, kebiasaan memasak 
orang Indonesia adalah menggoreng 
dan metode memasak seperti itu 
menimbulkan banyak asap minyak 
yang merupakan sumber polusi 
terbesar di dapur dan keluarga.

Berdasarkan riset pasar seperti 

i t u l a h  F o t i l e  s e c a r a  k h u s u s 
mengembangkan mesin penghisap 
asap ZMG6009, yang sepenuhnya 
memecahkan masalah asap ketika 
memasak di beberapa rumah tangga 
dan dapur kecil di Indonesia.

Dikatakannya, penghisap asap 
yang kecil ini mengintegrasikan 
banyak teknologi yang dipatenkan 
Fotile dapat dengan cepat menghisap 
asap minyak dengan lebar saluran 
masuknya udara sebesar 600mm, 
saluran hisap asap juga menggunakan 
motor tersegel yang kuat, meng-
hasilkan volume udara super besar 
hingga 999m3/jam, dan pembuangan 
yang kuat serta mencegah asap dan 
minyak mengenai wajah.

M u d a h  d i b e r s i h k a n  a d a l a h 
keunggulan lain dari produk ini. 
Desain cangkir oli terintegrasi dapat 
m e n a m p u n g  5 0 0 m l  m i n y a k , 
mengurangi jumlah pembersihan. 
Permukaan luar yang seluruhnya 
terbuat dari kaca mudah dibersihkan.

Produk yang lain adalah Built-in 
Combi Oven dengan empat fungsi 
sekaligus yaitu steam, bake, airfry, 

dehydrate; dirilis Fotile adalah 
"koki" serba bisa.

“Kita semua tahu bahwa untuk 
beberapa makanan, "steam" atau 
“Mengukus” adalah cara terbaik 
untuk memasak karena "Steam" 
atau “Mengukus” dapat memper-
tahankan nutrisi makanan secara 
maksimal. Namun “steam” yang 
terlihat gampang itu, sebenarnya juga 
tersegmentasi. Untuk mendapatkan 
sayuran kukus yang lezat dan empuk 
sambil mempertahankan nutrisi, uap 
yang cukup dan suhu tinggi adalah 
kunci yang diperlukan,” katanya.

Fo t i l e  B u i l t - i n  C o m b i  O ve n 
memiliki area pemanasan yang besar 
dan daya pemanasan yang tinggi. 
Sistem suhu tiga dimensi dapat 
mewujudkan pemanasan tiga dimensi 
di tiga sisi sehingga suhu lebih merata. 
Alat ini juga memiliki desain cincin 
pengumpul panas khusus dan desain 
pengukusan cepat ,  yang dapat 
memanaskan makanan secara penuh 
dan efisien, tidak peduli berapa 
banyak air yang digunakan. "Bake" 
atau “Memanggang” juga merupakan 

metode memasak yang sering kita 
gunakan. Orang yang sering meng-
gunakan oven sering menemukan bahwa 
warna makanan yang dipanggang 
tidak merata, yang berarti fungsi 
memanggang belum maksimal. Fungsi 
"Bake" atau “Memanggang” produk 
baru Fotile menggunakan kipas ber-
kecepatan tinggi untuk mencapai sirkulasi 
udara panas yang seragam dan stabil, 
sehingga dapat membuat makanan 
yang dipanggang lebih renyah dan 
hasil panggangan menjadi lebih baik.

M e n u r u t n y a ,  s e j a k  F o t i l e 
memasuki pasar Indonesia pada 
tahun 2016, Fotile telah meluncurkan 
produk baru setiap tahun untuk 
memenuhi kebutuhan keluarga 
Indonesia yang berbeda-beda.Fotile 
telah memenangkan penghargaan 
dari lebih banyak pengguna untuk 
kinerja produk yang sangat baik dan 
kualitas produk yang stabil.(ADV) 

Presiden	Jokowi	saat	memberikan	bantuan	kepada	salah	satu	pedagang	
kaki	lima,	dalam	kunjungannya	ke	Surabaya,	Minggu	(21/8/2022).	

(Foto:	Biro	Pers	Setpres)

Acara	peluncuran	produk	baru	Fotile	diadakan	
di	Hartono	BDB,	Surabaya,	16	Agustus	2022



KPK TETAPKAN
REKTOR UNILA 
TERSANGKA

Rektor Universitas Lampung, Karomani ditetapkan 
sebagai tersangka kasus dugaan suap terkait 
penerimaan mahasiswa baru jalur mandiri di 
Unila.

KPK langsung menahan Karomani di Rutan 
belakang Gedung Merah Putih KPK.

KPK	telah	mengantongi	bukti	permulaan	yang	
cukup	terkait	penetapan	4	tersangka.	Salah	
satunya,	uang	tunai	yang	diduga	suap	
penerimaan	mahasiswa	baru	hingga	kartu	
ATM.

TIGA TERSANGKA LAIN 
YANG DITAHAN KPK:

Heryandi	(Wakil Rektor 1 Bidang Akademik 
Unila).

	M	Basri (Ketua Senat Unila).

Andi Desfiandi (Pihak swasta yang diduga pemberi 
suap).

Prof 
Karomani 
M,Si
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LAMPUNG- Total ada 4 tersangka yang 
ditetapkan terkait suap diduga senilai 
Rp 4,4 di Universitas Lampung (Unila). 
Mereka adalah  Rektor Unila Karomani 
( K R M ) ,  Wa k i l  Re k to r  I  B i d a n g 
Akademik Unila Heryadi (HY), Ketua 
Senat Unila Muhammad Basri (MB) 
dan AD (Andi Desfiandi), swasta.

Tindakan terhadap mahasiswa 
yang dinyatakan lolos seleksi masuk 
Unila dengan cara menyogok rektor 
akan diserahkan ke Kementerian 
Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan 
Teknologi (Kemendikbud).

Terkait penanganan terhadap para 
mahasiswa yang telah ditetapkan 
dalam dugaan melakukan suap untuk 
bisa masuk melalui jalur mandiri akan 
diambil  setelah ada keputusan 
kementerian.

Hal itu diungkapkan Wakil Rektor 
IV bidang perencanaan, kerja sama, 
teknologi informasi dan komunikasi, 
Profesor Suharso dalam konferensi 
pers di Gedung Rektorat Unila, Minggu 
(21/8).Suharso mengatakan pihaknya 
a k a n  b e r k o o r d i n a s i  d e n g a n 
kementerian pendidikan terlebih 
dahulu sebelum bisa mengambil 
keputusan.

"Terkait dengan mahasiswa baru 
yang sudah ditetapkan sebagai 
mahasiswa, kita akan diskusikan dan 
kita akan konsultasikan dengan 
Kemendikbud statusnya akan seperti 
apa," katanya.

Menurutnya, untuk menentukan 
hal itu tidaklah mudah karena akan 
ada beberapa tahapan yang mesti 
dilakukan. Saat ini pihak kampus 
masih akan berfokus menentukan 
s i a p a  b a k a l  c a l o n  p e n g g a n t i 
Rektor."Sekarang kami akan berfokus 
dulu untuk menentukan pengganti 
Rektor, setelah itu baru kami bisa 
melakukan rapat internal terkait apa 
langkah-langkahnya tentunya dengan 
melibatkan Kemendikbud," terang dia.

S e p e r t i  d i k e t a h u i ,  R e k t o r 
U n ive r s i t a s  L a m p u n g  P ro fe s o r 
Karomani menjadi tersangka bersama 
t i g a  o ra n g  l a i n nya  ya n g  t e l a h 
d i u m u m k a n  o l e h  K o m i s i 
Pemberantasan Korupsi (KPK) Minggu 
(21/8/2022) pagi di Gedung Merah 
Putih.Dia ditangkap dalam Operasi 
Tangkap Tangan yang dilakukan KPK 
di Subang, Jawa Barat pada Sabtu 
(20/8).

KPK:	Mahasiswanya	Cacat	Yuridis
Terpisah, Wakil Ketua KPK Nurul 

Ghufron mengatakan, mahasiswa yang 
lulus seleksi ujian mandiri dengan 
jalur suap harus dinyatakan cacat 
secara yuridis. Menurut dia, harus ada 
konsekuensi dari tindakan curang 
dalam penerimaan mahasiswa baru 
itu.

"Status mahasiswanya ini kan 
urusan administrasi, jadi rekrutmen 

mahasiswa baru sampai kelulusan itu 
adalah administrasi akademik. Kalau 
ada cacat yuridis di dalamnya, tentu 
k e m u d i a n  d i  m a s i n g - m a s i n g 
perguruan tinggi itu, ada aturan 
masing-masing," tutur Ghufron.

Namun, Ghufron mengatakan, KPK 
tidak bisa ikut campur memutuskan 
nasib mahasiswa Unila lulus seleksi 
jalur suap. Menurut Ghufron, ranah 
K P K  h a nya  m e m p ro s e s  h u ku m 
Karomani lantaran menerima suap.

"Kami, KPK menghormati. Yang 
jelas KPK hanya akan melakukan 
k e w e n a n g a n nya  d a l a m  p r o s e s 
p e n e ga ka n  h u ku m  ko r u p s i nya , 
p e r s o a l a n  a d m i n i s t r a s i 
konsekuensinya bagi mahasiswanya 
itu, kami menghormati peraturan 
administrasi akademik perguruan 
tinggi masing-masing," kata Ghufron.

S e p e r t i  d i k e t a h u i ,  K P K 
menetapkan empat tersangka dalam 
operasi tangkap tangan Rektor Unila 
Karomani. Wakil Ketua KPK Nurul 
Ghufron mengatakan kasus  ini 
b e r m u l a  s a a t  l e m b a g a n y a 
menindaklanjuti laporan masyarakat 
berkaitan dengan dugaan korupsi 
pada penerimaan mahasiswa di 
Universitas Lampung tahun 2022, 
Jumat 19 Agustus 2022 sekitar pukul 
21.00 WIB. 

Tim KPK bergerak ke lapangan dan 
menangkap serta mengamankan 
beberapa pihak yang diduga sedang 
melakukan tindak pidana korupsi di 
Lampung dan Bandung.

Adapun pihak yang ditangkap di 

Lampung adalah ML, HF, HY beserta 
dengan barang bukti uang tunai 
sebesar Rp414,5 juta, slip setoran 
deposito di salah satu bank  sebesar 
Rp800 juta, dan kunci safe deposit box 
yang diduga berisi emas senilai Rp1,4 
miliar.

Kemudian pihak yang ditangkap 
di Bandung adalah KRM, BS, MB dan 
AT beserta barang bukti kartu ATM 
dan buku tabungan sebesar Rp1,8 
Miliar. Sedangkan AD ditangkap di 
Bali. "Pihak-pihak dan barang bukti 
selanjutnya dibawa ke gedung Merah 
P u t i h  K P K  u n t u k  d i l a k u k a n 
pemeriksaan lebih lanjut ," kata 
Nurul 

Dia mengatakan untuk keperluan 
proses penyidikan, tim Penyidik 
melakukan upaya paksa penahanan 
kepada para tersangka untuk 20 hari 
pertama, terhitung mulai tanggal 20 
Agustus 2022 hingga 8 September 
2022 di Rutan KPK.

Karomani ditahan di Rutan pada 
gedung Merah Putih, Heryandi ditahan 
di Rutan pada Pomdam Jaya Guntur, 
Muhammad Basri ditahan di Rutan 
KPK pada Pomdam Jaya Guntur, 
s e d a n g k a n  A n d i  D e s f i a n d i 
penahanannya terhitung mulai 21 
Agustus 2022 hingga 9 September 
2022 di Rutan KPK pada Pomdam Jaya 
Guntur.(isti,rls,ant/dya)

Nasib Mahasiswa Unila 
Jalur Mandiri di 'Ujung Tanduk' 

Buntut Rektor Unila Terjerat OTT KPK 

KPK	langsung	menahan	Rektor	Universitas	Lampung	(Unila),	Karomani	(KRM)	(depan)	usai	ditetapkan	sebagai	tersangka	kasus	dugaan	suap	terkait	
penerimaan	calon	mahasiswa	baru.	(Foto-KPK)

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah
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TAK HANYA MOCER DI LAPANGAN, 
PEMAIN BOLA INI MILIKI GELAR TINGGI

YUTO	 NAGATOMO,	 mantan pemain 
sepak bola Galatasaray asal Jepang 
yang tidak hanya berprestasi dalam 
b i d a n g  o l a h ra ga ,  n a m u n  j u ga  
akademik. Mengantongi ijazah sarjana 
di bidang ekonomi dari Doshisha 
University di Jepang, lelaki kelahiran 
12 September 1986 ini juga pernah 
menulis dua buku tentang ekonomi 
modern.

Seperti diketahui, setelah satu 
dekade lebih berkelana di Eropa, Yuto 
Nagatomo kembali ke Jepang. Inter 
Milan merupakan klub elite Eropa yang 
lekat dengan pemain ini.Yuto Nagatomo 
mengawali  kariernya bersama 
F.C.Tokyo pada 2007, sebelum mulai 
merantau ke Italia tiga tahun kemudian 
saat dipinjamn Cesena, yang saat itu 
promosi di Serie A.

Penampilan impresifnya bersama 
Cesena dan timnas Jepang di Piala Asia 
2011 membuat  klub memper-
manenkan status pembelian.Namun 
Yuto Nagatomo langsung dipinjamkan 
ke Inter Milan dan menjadi pemain 
Asia Timur pertama yang bermain 
untuk La Beneamata.

Bersama Inter Milan pula ia 
mengukir sejumlah catatan apik. Yuto 
Nagatomo menjadi pemain Jepang 
kedua, setelah Keisuka Honda bersama 
CSKA Moskwa, yang tampil di Liga 
Champions saat ia tampil melawan 
Schalke di babak perempat final.

Yuto Nagatomo juga mengapteni 
Inter Milan untuk pertama kalinya 
pada giornata kelima Liga Italia 2014-
2015. Namun, ia hanya bertahan 27 
menit di lapangan lantaran menerima 
dua kartu kuning dalam kurun 120 
detik.

Sebanyak 210 pertandingan 
dilakoninya, dengan kontribusi 11 gol 
dan 18 assist .  selama delapan 
setengah musim bernaung di Inter 
Milan.Pada periode tersebut, Yuto 
Nagatomo juga membantu La Beneata 
menyabet gelar Coppa Italia musim 
2010-2011.

Galatasaray menjadi pelabuhan 
berikutnya Yuto Nagatomo, meski 
awalnya hanya sebagai pinjaman di 
sisa musim 2017-2018.Di akhir masa 
pinjaman, klub Turki tersebut 
memutuskan mengubah statusnya 
menjadi pembelian penuh.

B e r s a m a  G a l a t a s a r a y,  6 5  
pertandingan dilalui sang pemain, 
yang menyumbang tiga gol dan tujuh 
assist. Meski petualangannya di 
Galatasaray tak bertahan lama, hanya 
dua setengah musim, Yuto Nagatomo 
menyabet total empat gelar domestik.

Pemain yang berposisi sebagai bek 
sayap ini menutup petulangannya di 
benua Eropa dengan bergabung ke 
klub Liga Prancis, Marseille, secara 
gratis di bursa transfer musim panas 
2020.Ia menjadi salah satu andalan 
pelatih Jorge Sampaoli dengan 
memainkan 25 pertandingan di liga, 
termasuk 20 kali sebagai starter.

Di akhir musim Yuto Nagatomo 
memutuskan kembali ke Jepang pada 
2021 untuk membela F.C.Tokyo, 
tempat di mana ia mengawali karier 
sebagai pesepak bola.

Tak	sekadar	bintang	di	lapangan,	beberapa	nama	pesepakbola	ternyata	
juga	memiliki	gelar	pendidikan	tinggi.	Kok	bisa	latihan	rutin	plus	

sekolah?	Ini	buktinya!

Yuto 

Nagatomo
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Lampard adalah gelandang serang 
yang dikenal karena tendangan 
j a u h n y a  y a n g  k e r a s  d a n  
keterampilannya menghasilkan gol 
dari daerah tengah lapangan. Lampard 
lahir di Romford, Havering, Inggris.

Pada 31 Mei 2018, Lampard 
ditunjuk sebagai manajer klub 
Championship Derby County dengan 
kontrak tiga tahun. Kemenangan 
pertama Lampard bersama Derby 
County terjadi pada 3 Agustus 2018 
dan kekalahan pertamanya datang 8 
hari berikutnya. Dibawah Lampard, 
Derby County mampu memulangkan 
Manchester United dari EFL Cup lewat 
drama adu pinalti.Lampard juga 
berhasil membawa Derby County 
menuju final playoff Championship, 
tetapi harus kalah dengan Aston Villa 
di babak final.

Pada 4 Juli 2019, Lampard ditunjuk 
sebagai pelatih kepala baru di bekas 
klubnya Chelsea dengan kontrak tiga 
tahun. Dalam pertandingan kompetitif 
pertama Lampard dengan Chelsea, 
klub kalah 4–0 dari Manchester United 
pada hari pembukaan Liga Premier 
2019–20.

Di musim berikutnya, Chelsea yang 
dilatih oleh Lampard melakukan lima 
akuisisi besar di bursa transfer musim 
panas, yakni Hakim Ziyech, Timo 
Werner, Ben Chilwell, Kai Havertz, dan 
Edouard Mendy. Semua nama itu 
adalah nama besar namun Chelsea dan 
L a m p a r d  m a s i h  b e l u m  b i s a  
mendapatkan trofi.

Setelah menganggur selama satu 
tahun, Lampard diangkat sebagai 
manajer klub Liga Premier Everton 
pada 31 Januari 2022, setelah 
pemecatan Rafael Benítez karena hasil 
y a n g  b u r u k .  P a d a  s a a t  
pengangkatannya, klub berada di 
peringkat ke-16, empat poin di atas 
z o n a  d e g r a d a s i . ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

mereka.Chiellini kemudian duduk 
bersama akun resmi Juventus di 
T w i t c h  u n t u k  m e m b a h a s  
p e n ga l a m a n nya  s e l a m a  i n i  d i  
Amerika."Kami memiliki skuad yang 
bagus di sini. Ini adalah kota besar, tapi 
masih memiliki gaya hidup yang bagus. 
Ini adalah atmosfer yang berbeda 
dibandingkan dengan di Italia, tapi 
saya mencoba melakukan hal-hal 
dengan cara terbaik," ujarnya.

"Saya lebih yakin dari sebelumnya 
bahwa saya membuat keputusan yang 
tepat  dan ini  membantu saya 
menikmati masa kini sambil menatap 
masa depan. Saya menikmati diri saya 
dengan antusiasme dan ketenangan, 
dan tanpa penyesalan."

Chiellini mengaku menyaksikan 
beberapa dari kemenangan 2-0 
Juventus atas Chivas di pertandingan 
uji coba."Saya menonton babak 
pertama dan kemudian harus tidur, 
tapi apa yang saya lihat sangat 
mengesankan. [Paul] Pogba adalah 
seseorang yang membawa begitu 
banyak antusiasme dan tim sangat 
membutuhkan itu," ujar Chiellini 
lagi."Ini juga bagus karena tanggung 
jawab tersebar di antara para pemain. 
Saya berharap Juve memiliki musim 
yang hebat."
FRANK	LAMPARD

Sebagai salah satu pesepak bola 
legendaris Inggris, Frank Lampard 
telah meraih berbagai gelar dan 
prestasi bergengsi. Ia juga diketahui 
telah menyelesaikan pendidikannya di 
Brentwood School di Essex dengan 11 
GCSE termasuk nilai A dalam bahasa 
Latin.

Frank James Lampard Jr., (lahir di 
Romford, Inggris, 20 Juni 1978) adalah 
seorang mantan pesepak bola Inggris 
yang pernah bermain bersama Chelsea 
setelah sebelumnya bergabung 
dengan West Ham United dan Swansea 
City.

ANDRES	INIESTA	LUJAN
Andres Iniesta Lujan, pemain 

sepakbola profesional asal Spanyol ini 
memegang posisi sebagai gelandang 
serang yang bermain di Barcelona dan 
menjadi bagian dari tim nasional 
Spanyol. Tidak hanya jago di lapangan 
dan sukses menyandang banyak 
penghargaan, laki laki berusia 38 
tahun ini juga memiliki gelar akademis 
di bidang Biologi dan Ilmu Olahraga.

Andres Iniesta Lujan merupakan 
pesepakbola kelahiran Spanyol 11 Mei 
1984. Iniesta berhasil mencatatkan 
namanya selama 16 tahun bersama 
Barcelona dengan mencetak 35 gol 
d a n  m e n a m b a h ka n  6 5  a s s i s t .  
Prestasinya yang tidak main-main ini 
membuat Iniesta berhasil memiliki 
kekayaan hingga mencapai USD120 
juta atau setara dengan Rp1,76 triliun.

Tanggal 22 Juli 2022 lalu menjadi 
hari yang bersejarah buat pemain asal 
Spanyol, Andres Initesta. Genap empat 
tahun lalu alias pada 2018, Iniesta 
melakoni debut bersama Vissel Kobe 
dengan capaian yang tidak terlalu 
sempurna.

Andres Iniesta bergabung dengan 
klub asal Jepang itu pada 1 Juli 2018 
dari Barcelona.Namun, baru pada 22 
Juli 2018 Iniesta melakoni debutnya di 
Liga Jepang, masuk sebagai pengganti 
Kazuma Watanabe di babak kedua. 

Kala itu timnya kalah 0-3 dari 
Shonan Bellmare yang memang tampil 
apik sejak awal.Andres Iniesta 
kemudian mencetak gol pertamanya di 
J1 League dalam kemenangan 2-1 atas 
Jubilo Iwata.Kehadiran Iniesta 
membawa dampak besar pada Vissel 
Kobe. Mereka menjelma sebagai salah 
satu tim yang disegani di Jepang.

Pada 1 Januari 2020, Vissel Kobe, 
yang baru pertama kali menembus 
final Emperor's Cup setelah sukses 
mengalahkan Kashima Antlers untuk 
memenangi gelar pertama sepanjang 

sejarah klub.Saat itu, perjalanan 
mereka terhenti di semifinal menyusul 
kekalahan dari tim Korea Selatan, 
Ulsan Hyundai.Lalu sebulan kemudian 
Vissel menundukkan Yokohama F. 
Marinos untuk menyabet gelar Piala 
Super Jepang pertama mereka 
sekaligus menjadi  trofi  kedua 
sepanjang sejarah.

Andres Iniesta dan kawan-kawan 
finis di peringkat tiga J1 League 2021, 
yang menjadi pencapaian terbaik 
mereka di kasta tertinggi sepak bola 
Jepang. Namun, penampilan Vissel 
Kobe di Meiji Yasuda J1 League 2022 
jauh di bawah harapan. Meski sudah 
sedikit membaik daripada pada awal 
kompetisi.Saat ini, Vissel Kobe berapa 
di posisi ke-15 klasemen sementara 
J.League dengan 21 poin.

GIORGIO	CHIELLINI
Pemain sepak bola berusia 38 

tahun ini merupakan Kapten Timnas 
Italia yang sukses menorehkan 
berbagai trofi dan penghargaan. Ia 
j u g a  t e l a h  m e n y e l e s a i k a n  
pendidikannya di bidang ekonomi dan 
perdagangan Universitas Turin pada 
tahun 2010 silam serta menyabet gelar 
Master di bidang yang sama beberapa 
tahun setelahnya.

Chiellini mengaku menikmati 
kehidupan di Los Angeles saat ini, 
dengan antusiasme dan ketenangan 
serta tanpa penyesalan.Dia yakin telah 
membuat keputusan yang tepat 
dengan pindah ke LAFC.Chiellini 
meninggalkan Italia setelah 17 tahun 
di Turin dan pensiun dari dunia 
internasional untuk mengakhiri 
kariernya di Major League Soccer 
(MLS).

Dilansir Football Italia, Bianconeri 
sedang berada di Los Angeles untuk 
tur pramusim mereka, dan Chiellini 
melakukan kunjungan kejutan ke 
s k u a d  s a a t  s a r a p a n  d i  h o t e l  
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stomatitis.Menurut studi tahun 2015, 
cuka sari apel memiliki sifat antijamur 
y a n g  d a p a t  m e n j a d i  p i l i h a n  
p e n g o b a t a n  a l t e r n a t i f  u n t u k  
mengobati sariawan ataupun denture 
stomatitis. Campurkan satu sendok 
teh cuka sari apel mentah tanpa filter 
ke dalam satu gelas air, gunakan 
larutan tersebut untuk berkumur 
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terlalu asam dapat menyebabkan rasa 
terbakar ataupun iritasi.

KUNYIT
Kunyit  mendapatkan warna 

kuning cerah dari curcumin. Curcumin 
merupakan sebuah senyawa yang 
dianggap memiliki sifat anti-inflamasi, 
s e h i n g g a  c o c o k  s e b a g a i  o b a t  
sariawan.Sebuah studi tahun 2010 
menemukan bahwa curcumin dapat 
menjadi antijamur pada spesies 
Candida Albicans dan non-albicans, 
terutama jika dipadukan dengan 
paperin. Paperin adalah senyawa yang 
ditemukan dalam lada hitam, yang 
dapat membantu tubuh untuk 
menyerap kunyit.

Cara membuat ramuannya adalah 
dengan menggabungkan setengah 
sendok teh pasta kunyit ke dalam 
secangkir air atau susu, dan tidak lupa 
juga untuk menambahkan sedikit lada 
hitam. Panaskan larutan tersebut, dan 
minum selagi hangat.

MINYAK CENGKEH
Orang-orang telah menggunakan 

minyak cengkeh sebagai  obat  
tradisional untuk masalah mulut 
selama berabad-abad. Hal itu juga 
masih digunakan hingga kini sebagai 
antiseptik dan pereda nyeri.Seduh 
satu sendok teh cengkeh dalam satu 
gelas air mendidih selama kurang 
lebih 5 menit. Saring, kemudian 
gunakan larutan tersebut untuk 
berkumur.

CUKA SARI APEL
Orang yang menggunakan gigi 

palsu memiliki risiko lebih tinggi 
terkena sariawan, akibat dari gigi 
palsu yang kurang pas ketika 
dikenakan. Tak hanya itu, pemakai gigi 
palsu juga memiliki risiko terkena 
kondisi yang mirip dengan sariawan, 
y a n g  b i a s a  d i s e b u t  d e n t u r e  

setidaknya selama 15 detik.
Obat sariawan tak selamanya 

ampuh melawan infeksi. Bila sariawan 
tidak kunjung sembuh, segera hubungi 
dokter.(berbagai sumber/dya)

MENGALAMI  sariawan memang 
sangat menganggu. Bicara sulit apalagi 
harus makan. Sariawan mulut sering 
terjadi akibat dari adanya infeksi yang 
disebabkan oleh jamur Candida 
Albicans. Sebenarnya, seseorang tidak 
perlu bingung untuk mengobati 
sariawan, karena beberapa bahan 
alami dapat menjadi obat sariawan 
ampuh redakan nyeri dan infeksi.

Ketika seseorang mengalami 
sariawan, ia harus sesegera mungkin 
mengobatinya agar infeksi yang terjadi 
lebih cepat sembuh. Umumnya, orang 
yang terkena sariawan perlu obat 
antijamur untuk membersihkan ragi 
pada mulutnya.

Dikutip dari Healthline, beberapa 
bahan alami yang mungkin mudah 
ditemukan dapat menjadi obat pereda 
sariawan. Bahan-bahan tersebut 
dipercaya dapat mengobati infeksi 
penyebab dari sariawan.

AIR GARAM
Garam memiliki sifat antiseptik, 

pembersihan, dan menenangkan. Hal 
itu menjadikan garam sebagai obat 
rumahan yang ampuh atasi berbagai 
masalah pada mulut .Berkumur 
menggunakan air garam dipercaya 
d a p a t  m e m b a n t u  m e r e d a k a n  
sariawan. Cara membuatnya pun 
cukup mudah, larutkan setengah 
sendok teh garam ke dalam satu gelas 
air hangat, kemudian gunakan larutan 
tersebut untuk berkumur.

JUS LEMON
Jus lemon dianggap memiliki 

kemampuan antiseptik dan antijamur 
yang dapat membantu melawan jamur 
penyebab sariawan. Masukkan air 
perasan setengah buah lemon ke 
dalam secangkir air hangat atau dingin 
sesuai selera.Bahkan, beberapa orang 
mengoleskan langsung air perasan 
lemon ke bagian mulut yang terkena 
sariawan. Namun, air lemon yang 

OBAT SARIAWAN ALAMI YANG 
BISA ATASI INFEKSI

Jus Lemon KunyitAir Garam Minyak Cengkeh

Cuka Sari Apel
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BERBAGAI penemuan tercipta untuk 
menemani  manusia  menja lani  
kehidupan. Penemuan-penemuan itu 
juga yang membantu manusia untuk 
menjalankan kegiatan dengan lebih 
efisien dan dengan cara yang lebih 
menarik -- kalau bisa sulit mengapa 
harus mudah?Dikutip dari Pocket-line, 
deretan penemuan ini memang 
nyeleneh tapi juga jenius. Ada yang 
tertarik untuk kamu miliki?

BEAUTY AND THE GEEK 
KEYBOARD JEANS

Jeans yang satu ini berbeda dari 
produk sejenis. Celana keluaran 
sebuah perusahaan di Belanda ini 
dihiasi keyboard dan mouse yang bisa 
dipakai untuk mengetik dimanapun 
Anda berada.Jeans unik bernama 
Beauty and the Geek itu dirilis 
perusahaan Nieuwe Heren. Seperti 
dikutip dari Daily Mail, perusahaan 
tersebut dikelola oleh Erik de Nijs dan 
Tim Smit.

K e d u a  o r a n g  i t u l a h  y a n g  
menciptakan jeans multifungsi itu. 
Keduanya membuat jeans yang 
dilengkapi dengan keyboard, mouse 
dan speaker. Mereka mendesain jeans 

t e r s e b u t  u n t u k  m e m u d a h k a n  
penggunanya ketika mengetik.

"Celana itu tidak terlalu berat. 
Dengan keyboard yang fleksibel, 
speaker dan mouse kecil, celana itu 
hanya sedikit lebih berat dari jeans 
pada umumnya," ujar De Nijs pada 
WebProNews.

Ide untuk membuat jeans tersebut 
tercetus karena mereka ingin bisa 
tetap menggunakan komputer tanpa 
harus duduk di dekat perangkat 
tersebut. Dengan memakai celana 
jeans yang dilengkapi fitur wireless ini, 
pengguna bisa tetap mengetik di 
manapun mereka duduk.

Desain jeans tersebut juga cukup 
modern. Jeans memiliki kantong 
belakang yang menjadi tempat untuk 
mouse. Sementara speaker berada di 
area paha samping. Sedangkan 
keyboard terletak tepat di bagian paha 
atas.

Saat ini jeans tersebut belum 
dipasarkan. Kalau memang dijual 
harganya diperkirakan sekitar US$ 
400. "Proyek ini terlalu kompleks dan 
kami tidak punya cukup uang sekarang 
untuk merilisnya ke pasaran," jelas De 
Nijs

THE FLIZ
Gencarnya gerakan Go green, 

tentunya membuat sebuah sepeda 
menjadi pilihan banyak orang. Selain 
sepeda bisa mengurangi dampak 
polusi yang dihasilkan oleh kendaraan 
bermotor, sepeda juga tentunya sangat 
menyehatkan bagi pengendaranya. 
Jika Anda salah seorang yang ingin 
mencari sepeda untuk dipakai ke 
kantor ataupun hanya berjalan-jalan 
disekitar perumahan Anda. Mungkin, 
Anda bisa mencoba membeli sepeda 
yang unik satu ini. Sepeda tanpa pedal 
dan sadel.

Sepeda pada umumnya memiliki 
sebuah pedal dan sadel. Tentu ini 
dibuat untuk memudahkan sang 
pengendara mengendarai sepedanya. 
T a p i  b a g a i m a n a  j i k a  A n d a  

menggunakan sepeda tanpa sadel dan 
p e d a l ?  A p a k a h  n y a m a n  s a a t  
dikendarai dan bagaimana cara 
menggunakannya? Berikut informasi 
mengenai sepeda unik bin aneh ini.

Dilansir dari Dailymail,sepeda 
unik yang tidak menggunakan pedal 
dan sadel ini bernama "Fliz". Dua 
desainer asal Negara Jerman yaitu Tom 
Hambrock dan Juri Spetter adalah otak 
dari pembuatan sepeda unik ini. 
Sepeda yang masih dalam bentuk 
prototip ini hanyalah sebuah inovasi 
yang ditujukan untuk membuat 
sepeda menjadi lebih trendi.

Untuk menggunakan sepeda ini, 
caranya cukup mudah. Anda tinggal 
memasangkan belt system yang 
tersedia disepeda ke badan Anda 
untuk mengganti fungsi dari sadel dan 
membuat Anda cukup nyaman. Lalu 
setelah belt terpasang. Anda bisa 
langsung menggunakannya dengan 
berjalan seperti biasa, lalu untuk 
menanbahkan kecepatan. Anda bisa 
berlari dan kemudian menaruh kaki 
Anda di frame dari roda belakang 

setelah Anda mendapatkan kecepatan 
yang cukup.

Sepeda unik ini sebenarnya adalah 
sebuah konsep sepeda yang ditujukan 
untuk mempromosikan penggunaan 
sepeda di ruang kota. Nama Fliz 
berasal dari kata Jerman 'flitzen' yang 
artinya 'mempercepat dengan kaki 
Anda'.

Inspirasi dari sepeda ini adalah 
perangkat transportasi pribadi 
pertama di dunia, yaitu berupa bingkai 
roda dua yang menyerupai siklus 
modern tapi tanpa pedal. Transportasi 
ini di ciptakan oleh penemu Jerman 
Karl Drais dan diresmikan pada tahun 
1817.

Sepeda Fliz dilengkapi lima titik 
belt system. Dengan sistem ini, selain 
dari tampilannya yang estetis juga 
membuat perjalanan menjadi lebih 
nya m a n  d a n  e rg o n o m i s . M e s k i  
memiliki bentuk yang agak nyeleneh, 
s e p e d a  i n i  t e r p i l i h  u n t u k  
mendapatkan penghargaan James 
Dyson Awards untuk teknologi, inovasi 
dan desain.(berbagai sumber/dya)

PENEMUAN NYELENEH 
TAPI JENIUS, INTIP YUK

BEAUTY AND THE GEEK 
KEYBOARD JEANS



bisa mulai menggunakan eye cream 
untuk mencegah munculnya garis-
garis halus, kerutan, atau kendur 
daripada mengobati tanda-tanda 
penuaan yang telah berkembang. 
Biasanya, disarankan untuk mulai 
menggunakan eye cream saat di usia 
awal hingga pertengahan dua puluhan. 
Jika Anda menunggu saat sudah di 
akhir usia dua puluhan atau tiga 
puluhan, garis-garis halus bisa jadi 
sudah terlanjur muncul. Sebab, eye 
cream akan berfungsi secara optimal 
untuk mencegah dan mengurangi 
kerusakan, bukan mengembalikan 
kerusakan yang telah terjadi. Oleh 
karena itu, akan lebih baik untuk mulai 
menggunakan eye cream secepat 
mungkin.(berbagasi sumber/dya)

karena itu, sangat penting untuk 
memilih eye cream yang bebas dari 
wewangian atau bahan kimia lain yang 
dapat menyebabkan iritasi atau 
bahkan reaksi alergi. Anda dapat 
meminta rekomendasi dari dokter 
kulit profesional atau ahli bedah 
plastik untuk menghindari bahan-
bahan yang berbahaya. Walaupun 
produk berkualitas profesional telah 
diuji dan aman untuk digunakan 
kebanyakan orang, itu semua kembali 
lagi pada jenis kulit Anda. 

Memilih	Eye	Cream	yang	Tepat
Produk eye cream yang ditawar-

kan di pasaran sangat banyak dan 
bervariasi sehingga Anda bisa saja 
kebingungan untuk memilih. Kunci 
utamanya adalah untuk memperhati-
kan baik-baik bahan yang terkandung 
d a l a m  p r o d u k .  P r o d u k  y a n g 
mengandung wewangian sintetis yang 
dapat menyebabkan iritasi harus 
d i j a u h i .  C a r i l a h  p r o d u k  y a n g 
mengandung bahan pelembab dan 
a n t i  p e n u a a n  s e p e r t i  p e p t i d a , 
ceramide, dan vitamin A atau E. Jika 
Anda masih ragu, maka opsi terbaik 
adalah memilih produk berkualitas 
profesional yang dapat dibeli melalui 
dokter kulit atau ahli bedah plastik.

Tiap orang mengalami proses 
penuaan dengan tingkat yang berbeda. 
Namun, mencegah memang selalu 
lebih baik daripada mengobati. Anda 

USIA	 dan keriput di wajah memang 
dua hal yang niscaya dialami semua 
o r a n g .  N a m u n  h a l  i t u  b i s a 
d i m i n i m a l i s i r.  B i l a  A n d a  i n g i n 
memiliki kulit sehat dan tampak 
muda?  Maka Anda t idak  boleh 
m e n i n g ga l ka n  eye  c re a m  p a d a 
rutinitas skincare Anda!

Ketika Anda telah mendalami dan 
memb erika n  p erha t ia n  k hu su s 
terhadap skincare, mungkin Anda 
sudah tidak awam dengan eye cream. 
Namun, jika Anda belum familiar, 
maka sudah saatnya Anda mencari 
tahu lebih dalam. Sebab, eye cream 
memiliki peran yang krusial untuk 
kesehatan kulit Anda.

Mengapa	Harus	Menggunakan	Eye	
Cream?

Eye cream sebenarnya sangat 
mirip dengan pelembab yang biasanya 
Anda gunakan di seluruh area wajah. 
Inilah penyebab sebagian orang 
menganggap mereka t idak lagi 
memerlukan eye cream. Namun, jika 
dibandingkan dengan pelembab biasa, 
bahan-bahan yang terkandung dalam 
eye cream sebenarnya diformulasikan 
tanpa bahan kimia atau wewangian 
yang dapat menyebabkan iritasi pada 
area mata yang sensitif. Bukan hanya 
itu, konsistensinya juga berbeda sebab 
eye cream biasanya agak lebih kental 
daripada pelembab biasa. Selain itu, 
bahan dan formula khusus dalam eye 

cream juga dapat mengatasi masalah 
umum di area mata, seperti bengkak 
atau lingkaran hitam.

Khasiat	Eye	Cream
Kulit di sekitar area mata sangat 

halus sehingga biasanya menjadi area 
pertama yang menunjukkan garis-
garis halus dan tanda-tanda penuaan. 
Munculnya kekeringan di sekitar mata 
juga menjadi masalah umum yang 
memburuk seiring waktu karena 
sebum yang diproduksi di area mata 
cenderung lebih sedikit. Di sini lah eye 
cream muncul sebagai penyelamat.

Bahan yang melembabkan pada 
e y e  c r e a m  d a p a t  m e m b a n t u 
melindungi kulit di area tersebut dan 
menunda tanda-tanda penuaan. 
Dengan melembabkan kulit secara 
b e n a r  j u g a  a k a n  m e n g u r a n g i 
munculnya garis-garis halus sebab 
bahan dasar eye cream dapat mengisi 
ruang di antara sel-sel kulit. Selain itu, 
b a n y a k  e y e  c r e a m  y a n g  j u g a 
mengandung SPF sehingga akan 
melindungi kulit Anda dari paparan 
sinar ultraviolet yang dapat merusak 
dan mempercepat timbulnya tanda-
tanda penuaan. Pilihlah eye cream 
dengan SPF 15 atau lebih demi 
mencegah kerusakan yang tidak perlu 
dan menjaga kesehatan kulit.

Bukan hanya sangat halus, kulit di 
sekitar area mata juga lebih sensitif 
dibandingkan area lainnya. Oleh 
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JANGAN 

DISEPELEKAN, 

PAKAI 

EYE CREAM 

SECEPATNYA!



PERAN TERSANGKA BARU, 
PUTRI CANDRAWATHI 

Kabareskrim Polri Komjen Agus Andrianto 
mengatakan Putri Candrawathi bersama Ferdy Sambo 
saat menjanjikan uang kepada Bharada Richard 
Eliezer atau Bharada E, Bripka Ricky Rizal atau Bripka 
RR, dan Kuat Ma'ruf atau KM.

1.BERSAMA FERDY SAMBO SAAT JANJIKAN UANG

Komjen Agus Andrianto kemudian mengungkapkan 
peran kedua Putri Candrawathi, yaitu mengikuti 
skenario yang telah dibuat oleh suaminya sendiri, 
yakni Ferdy Sambo.

2.IKUT SKENARIO BUATAN FERDY SAMBO

Menurut Komjen Agus Andrianto, Putri Candrawathi 
juga diketahui berada di lantai tiga bersama Ferdy 
Sambo ketika menanyakan kesanggupan Bripka RR 
dan Bharada E untuk menembak Brigadir J.

3.BERSAMA FERDY SAMBO SAAT TANYAKAN KESANGGUPAN

Komjen Agus Andrianto menambahkan, Putri 
Candrawathi juga diketahui mengajak Bharada 
E, Bripka Ricky, Kuat Ma'ruf, dan Brigadir J 
menuju rumah dinas Ferdy Sambo di Duren 
Tiga, Jakarta Selatan.

4.MENGAJAK KE DUREN TIGA

(Putri	dijerat	Pasal	340	subsider	Pasal	338	juncto	Pasal	55	dan	56	KUHP)

sambungan Hal 11  |  Senin, 22 Agustus 2022

Ramai,	Kembalikan	Polri	...(dari	hal	1)

AKIBAT kasus Ferdy Sambo, tersiar 
kabar bahwa Polri akan disatukan 
dengan Kemendagri, Kejagung, atau 
Kemenkumham. Menjawab hal ini, 
M e n k o  P o l h u k a m  M a h f u d  M D 
m e n g a k u  m e m a n g  p e r l u  a d a 
pembenahan di tubuh Polri. Apalagi 
bukan rahasia jika ada kelompok-
kelompok di internal Polri yang 
a k h i r nya  m e m b u a t  Po l r i  t i d a k 
sinergis.

Mahfud MD menjelaskan soal itu 
terkait persoalan yang mengemuka 
saat ini soal kasus penembakan 
Brigadir J di rumah dinas Irjen Ferdy 
Sambo .“Dan itu biasanya ya dibekingi 
atau dilatarbelakangi oleh kelompok-
kelompok kepentingan,ini ngurus,ini 
harus gini gitu, itu rame lah kalau di 
Polri, tapi ya itu sebenarnya menurut 
saya ada reformasi internal dan 
terbatas,” ujar Mahfud MD dalam 
YouTube Akbar Faisal, dikutip Minggu 
(21/8).

“Karena kalau bicara reformasi 
yang sekarang ini rame ya, saya harus 
sebut sumber biar tidak dikira saya 
nyebar hoax, yang sudah lama rame itu 
supaya polisi itu diletakkan di bawah 
satu Kementerian," ujar Mahfud 
menambahkan.

Pada kesempatan itu, Mahfud MD 
juga mendengar adanya usulan agar 
Polri berada di bawah Kejaksaan 
Agung, Kementerian Dalam Negeri, 
h i n g ga  Ke m e n ku m h a m . M a h f u d 
menyampaikan pengusul tersebut 
adalah Duta Besar Indonesia di 
Filipina Agus Widjojo.

“Itu sudah lama sebenarnya kita di 
Lemhanas sudah bicara itu terus, nah 
ada yang usul itu dan itu banyak 
disambut oleh masyarakat ,  jadi 
letakkanlah di bawa Kejaksaan Agung 
k e p o l i s i a n  i t u  a t a u  d i  b a w a h 
Kementerian Dalam Negeri atau 
dibawa Menkumham,” kata Mahfud 
MD.

“Seperti TNI di bawah Menteri 
Pertahanan kan, nah kan di Polri itu 
pengatur kebijakan dan pelaksanaan-
nya ada di satu institusi, pembuat 
policy-nya, nah ada yang bilang, anu 
aja kalau gitu, diangkat aja seorang 
menteri senior menjadi menteri 
ke a m a n a n  s e b a ga i  p a r t n e r nya 
Menteri Pertahanan.”

Kendati demikian, Mahfud MD 
mengatakan hal tersebut sulit dan 
l a m a  ka re n a  ra n j a u - ra n j a u nya 
banyak.“Ranjau ranjau nya banyak, 
sudahlah internal kayak gitu tadi, 
restruktur reformasi sendiri tapi kita 
pintu,” ujarnya.

Sementara itu, seruan untuk 
mengembalikan Polri ke TNI itu 
banyak beredar di media sosial 
(Medsos) facebook dan Instagram. 
Seperti akun Miduk Parasibu yang 
menginginkan agar polri tetap berada 
di bawah pengawasan TNI. ”Polri lebih 
baik dikembalikan seperti dulu 
ga b u n g  d e n ga n  T N I ,  d i  b awa h 
pengawasan PANGLIMA TNI,” tulis 
akun Miduk Pasaribu.

S e m e n t a r a  a k u n  L e t t y 
Purwaningsih juga mengaku, selama 
ini rakyat lebih terayomi oleh TNI, 
tidak dengan Polri. ”Biar rakyat 
nyaman dan aman, kembalikan POLRI 
bersama TNI. Karena jujur saja rakyat 
lebih terayomi oleh TNI,” serunya.  

”Kalau menurut saya POLRI tetap ada 
tapi di bawah naungan #TNI,” tulis 
akun Joko Kawulo Alit Tubagus.

K o m i t e  N a s i o n a l  P e m u d a 
Indonesia (KNPI) pun secara remsi 
berencana mengajukan Permohonan 
gugatan uji materiil atau judicial 
review (JC) ke Mahkamah Konstitusi 
(MK), terkait pengujian UU Nomor 2 
Tahun 2002 tentang Kepolisian Negara 
Re p u b l i k  I n d o n e s i a  d a l a m  re -
o r g a n i s a s i  P o l r i  d i  b a w a h 
Kementerian.

"Solusi terbaik pemerintah dalam 
menyikapi tragedi berdarah Brigadir J 
yang banyak melibatkan anggota Polri 
dari Pati hingga Tamtama sudah 
sepatutnya mereorganisasi  dan 
mereformasi kelembagaan Polri di 
bawah kementerian," kata Koordinator 
Bidang (Korbid) DPP KNPI Rasminto 
dalam keterangannya.

Rasminto mengatakan, DPP KNPI 
sudah melakukan rapat terbatas 
bersama bidang-bidang terkait 
k h u s u s n y a  t i m  h u k u m  d a l a m 
menyikapi langkah uji materi UU 
Polri."Sudah mengerucut langkah 
hukum yang akan dilakukan oleh DPP 
KNPI dengan melakukan uji materi UU 
Polri melalui berbagai langkah seperti 
dengan eksekutif review, legislatif 
review, bahkan dengan melakukan 
j u d i c i a l  r e v i e w  d i  M a h k a m a h 
Konstitusi," kata Rasminto.

Rasminto yang juga alumnus 
Program Doktoral  Pascasarjana 
Universitas Negeri Jakarta mengaku 
optimis uji materi UU Polri dalam 
penataan kelembagaan di bawah 
kementerian dapat diterima oleh 
pemerintah.  "Lihat saja tragedi 
Brigadir J ini jadi sorotan rakyat 
I n d o n e s i a ,  b a h k a n  d u n i a 
internasional. Mereka ingin adanya 
reorganisasi Polri," kata Rasminto.

Rasminto berpandangan, jika tidak 
dilakukan reorganisasi dan reformasi 
Polri maka bukan saja terjadi distrust 
kepada korps Bhayangkara saja tapi 
juga distrust bagi pemerintah di bawah 
k e p e m i m p i n a n  P r e s i d e n  J o k o 
Widodo.Ia juga menjelaskan alasan 
Polri di bawah kementerian bukan 
tanpa dasar. Sebab sebelum UU No. 
2/2002 terbit, Polri masih dalam 
lingkup ABRI. 

Hingga kemudian melalui Inpres 
No. 2/1999 Polri dipisahkan dari ABRI 
dan istilah ABRI berubah menjadi TNI. 
Polri yang dipisah kemudian berada di 
bawah Departemen Pertahanan dan 
Keamanan. Setelah diundangkannya 
UU No. 2/2002, kini Polri berada 
langsung dibawah Presiden sesuai 
Pasal 8 ayat (1) UU No. 2/2002. "Kita 
cermati saja dalam UUD 1945 tidak 
ada pasal yang menyebutkan bahwa 
Polri berada langsung di bawah 
Presiden," kata Rasminto.

Ketentuan yang mengatur Polri 
dalam UUD 1945 terdapat dalam Pasal 
30 ayat (4) bahwa "Kepolisian Negara 
Republik Indonesia sebagai alat 
negara yang menjaga keamanan dan 
ketertiban masyarakat bertugas 
melindungi, mengayomi, melayani 
masyarakat ,  serta  menegakkan 
hukum".

R a s m i n t o  m e m b a n d i n g k a n 
pangkal hukum lembaga Polri dan TNI 
yang sama-sama sebagai alat negara 
diatur dalam UUD 1945, namun 
praktik kebijakan dan operasional 

Itu keterangan Bharada E, tugas 
penyidik untuk mendalaminya lagi 
dengan bukti yang kuat," kata Taufan.

Taufan juga mengungkap dua hal 
lain yang diakui oleh Sambo. Dua hal 
itu adalah perencanaan pembunuhan 
dan perintangan penyidikan dengan 
merusak lokasi kejadian perkara."Dia 
mengakui  dua hal .  Dialah yang 
merencanakan pembunuhan. Kedua, 
dia yang menjadi otak obstruction of 
justice dengan merusak TKP, meng-
hilangkan barang bukti, membuat 
skenario seolah-olah ada kekerasan 
seksual di rumah dinas," kata Taufan.

Meski banyak fakta mengerikan 
yang mencuat,mantan Kepala Divisi 
Profesi dan Pengamanan (Kadiv 
Propam) ini masih berstatus sebagai 
anggota Polri. Artinya, Irjen Sambo 
sampai saat ini masih belum dipecat 
d a r i  i n s t i t u s i  p e n e g a k  h u k u m 
t e r s e b u t . K o m i s i o n e r  K o m i s i 
Kepolisian Nasional (Kompolnas) 
P o e n g k y  I n d a r t i  m e n g a t a k a n , 
pemecatan seorang anggota Polri 
harus melalui proses pemeriksaan 
etik. Untuk Ferdy Sambo, ia menyebut 
sudah diperiksa dan akan segera 
dilakukan sidang kode etik.

"Kemarin kan Irwasum selaku 
Ketua Tim Khusus sudah meng-
umumkan pada media massa bahwa 
dalam waktu dekat," kata Poengky 
."Kemungkinan minggu depan, akan 
d i l a k u k a n  s i d a n g  k o d e  e t i k ," 
sambungnya.

Di  s is i  la in ,  meskipun telah 
ditetapkan sebagai tersangka, hingga 
kini penyidik belum melakukan 
penahanan terhadap istri dari mantan 
Kadiv Propam Mabes Polri  i tu . 
Pe ny i d i k  t i d a k  m e n a h a n  P u t r i 
Chandrawati karena alasan sakit.

Kadiv Humas Mabes Polri Irjen 
Dedi Prasetyo saat dikonfirmasi kapan 
Putri Candrawati akan ditahan dirinya 
m e n g a ku  b e l u m  t a h u ." ( M a s i h ) 
Menunggu info lanjut dari timsus 
dulu," katanya kepada merdeka.com, 
Minggu (21/8).Lalu ia pun belum 
mengetahui kabar kondisi kesehatan 
Putri Candrawati saat ini. "Belum 
d a p a t  i n f o , "  u j a r n y a . ( h i s k i , 
rls,ist,ant/dya)

kedua lembaga tersebut berbeda.
Rasminto menekankan sangat 

jelas bahwa TNI sebagai alat negara 
termaktub pada Pasal 30 ayat (3) UUD 
1945 dan  juga disebutkan bahwa TNI 
berada langsung di bawah Presiden 
sesuai Pasal 3 ayat (1) UU 34/2004 
tentang TNI. 

" N a h  i n i  a d a  k e r a n c u a n 
ketatanegaraan, walaupun TNI dan 
Polri sama-sama berada langsung di 
bawah Presiden tetapi urusan strategi 
kebijakan TNI dan administrasi berada 
di bawah Kementerian Pertahanan 
berbeda dengan Polri segala urusan 
kebijakan hingga operasional berada 
pada Polri sendiri," kata Rasminto.

Ia melanjutkan amanah reformasi 
dalam Inpres No. 2/1999 yang pada 
pokoknya menjelaskan bahwa Polri 
sebagai lembaga pertahanan dan 
keamanan bersifat sebagai lembaga 
operasional.

"Polri ini bagaimanapun sebagai 
i n s t i t u s i  n e g a ra  ya n g  b e r s i fa t 
operasional dalam pemeliharaan 
keamanan dan ketertiban masyarakat 
melalui penegakan keadilan, lalu jika 
ditilik sejarahnya merupakan institusi 
pemisahan dari ABRI. Maka TNI yang 
juga bersifat operasional,"  kata 
Rasminto.

"Menilik dari nilai sejarah dan 
produk hukum terdahulu maka sudah 
seharusnya Polri kembali berada di 
bawah koordinasi kementerian dan 
perlu dilakukan judicial review 
terhadap UU No. 2/2002 khususnya 
pada Pasal 8 tersebut," sambungnya. 

Sambo	Tembak	Brigadir	J	Sendiri
Informasi baru kembali terungkap 

dalam kasus pembunuhan berencana 
Brigadir Nopriansyah Yosua Hutabarat 
atau Brigadir J. Irjen Ferdy Sambo 
d i s e b u t  i ku t  m e n e m b a k  Yo s u a 
sebanyak dua kali.

Keterangan itu disampaikan Ketua 
K o m n a s  H A M  A h m a d  Ta u f a n 
D a m a n i k . Ta u f a n  m e n g u n g k a p 
pengakuan Bharada Richard Eliezer 
atau Bharada E saat diperiksa Komnas 
HAM.

"(Sambo tembak Yosua dua kali) 

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah
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Peringatan Perang untuk Cina, 
Jepang Siagakan 1.000 Rudal Jarak Jauh
TOKYO-Jepang sedang mempertimbang- 
kan penempatan 1.000 rudal jelajah 
jarak jauh untuk meningkatkan 
kemampuan dalam menangkal potensi 
serangan China.Laporan tersebut 
dikabarkan oleh surat kabar Jepang, 
Yomiuri, pada Minggu (21/8). Dalam 
m e m b u a t  l a p o ra n nya ,  Yo m i u r i 
mengut ip  sumber-sumber  dari 
pemerintah Jepang.

Rudal-rudal tersebut kabarnya 
akan dimodifikasi dari persenjataan 
y a n g  a d a  u n t u k  m e m p e r l u a s 
jangkauannya, dari 100 kilometer 
menjadi 1.000 kilometer.Senjata 
tersebut nanti diluncurkan oleh kapal 
dan pesawat yang dimiliki Jepang.

R e n c a n a n y a ,  s e n j a t a  a k a n 
ditempatkan di sekitar Pulau Nansei 
bagian selatan. Rudal nantinya akan 
mampu mencapai wilayah pesisir 
Ko re a  U t a ra  d a n  C h i n a . N a m u n 
d e m i k i a n ,  m e l a n s i r  R e u t e r s , 
perwakilan dari Kementerian Luar 
Negeri Jepang hingga saat ini belum 
memberikan komentar akan kabar 
tersebut.

J e p a n g  m e m a n g  t e l a h 
meningkatkan kemampuan militer 
dan mengambil strategi yang lebih 
tegas dalam beberapa tahun terakhir. 
Namun, negara itu masih menahan diri 
untuk tidak mengerahkan rudal jarak 
jauh.Belakangan, ketegangan antar-
negara di kawasan tersebut meningkat 
setelah kunjungan Ketua Dewan 
Perwakilan Rakyat Amerika Serikat 
Nancy Pelosi ke Taiwan.Akibatnya, 
Cina meluncurkan rudal di dekat 
Taiwan dan zona ekonomi eksklusif 
Jepang.

T e r p i s a h ,  K e m e n t e r i a n 
Pertahanan Taiwan mengatakan 17 
pesawat tempur dan lima kapal 
tempur Cina terdeteksi beroperasi di 
s e k i t a r  p u l a u  i t u .  Pa d a  S a b t u 
(20/8/2022) Taiwan mengatakan 
Cina melanjutkan aktivitas militernya 
di sana.

M e r e k a  m e n g a t a k a n  e m p a t 
pesawat tempur melewati garis tengah 
Selat Taiwan. Garis tak resmi yang 
biasanya menjadi penanda batas 
antara kedua belah pihak.Pada Senin 
(15/8)) lalu Kementerian Pertahanan 
Taiwan mengatakan l ima belas 
p e s a wa t  t e m p u r  C i n a  t e r b a n g 
melewati garis tengah Selat Taiwan, 
Senin. Tidak lama sebelumnya militer 
Cina mengatakan mereka kembali 
menggelar latihan di dekat Taiwan.

Keputusan ini disampaikan setelah 
sekelompok  a nggot a  pa rlemen 
Amerika Serikat (AS) tiba di pulau 
demokratis tersebut dan bertemu 
dengan Presiden Tsai Ing-wen. Beijing 
mengatakan kunjungan ke pulau yang 
Cina klaim itu melanggar kedaulatan 
China.

Lima anggota parlemen AS yang 
dipimpin Senator Ed Markey tiba di 
Taipei pada Ahad (14/8/2022). 
Kunjungan yang tak diumumkan ini 
menyusul kunjungan ketua House of 
Representative Nancy Pelosi ke 
Taiwan awal Agustus lalu.

Komando Teater Timur Tentara 
Pembebas Rakyat (PLA) mengatakan 

telah menggelar patroli dan latihan 
gabungan kesiapan tempur multi 
angkatan di laut dan udara sekitar 
Taiwan. Komando Timur merupakan 
unit militer Cina yang bertanggung 
jawab pada wilayah dekat Taiwan.

"(Latihan ini) upaya mencegah 
A m e r i k a  S e r i k a t  d a n  Ta i w a n 
m e l a n j u t k a n  p e r m a i n a n  t r i k 
politiknya dan merusak perdamaian 
dan stabilitas di seluruh Selat Taiwan, " 
k a t a  u n i t  t e r s e b u t  d a l a m 
pernyataannya.

D a l a m  p e r nya t a a n  te r p i s a h 
Ke m e n t e r i a n  Pe r t a h a n a n  C i n a 
mengatakan kunjungan para anggota 
parlemen itu melanggar kedaulatan 
dan integritas wilayah China. "(Dan) 
sepenuhnya mengungkapkan wajah 
asli Amerika Serikat sebagai perusak 
dan perusak perdamaian dan stabilitas 
di Selat Taiwan," katanya.

"Tentara Pembebas Rakyat Cina 

terus menggelar latihan dan persiapan 
perang,  dengan tegas membela 
kedaulatan dan integritas nasional, 
dan dengan tegas menghancurkan 
segala bentuk separatis 'kemerdekaan 
Taiwan' dan intervensi asing," tambah 
kementerian.

Asia-Pasifik	Terancam
Perdana Menteri Singapura Lee 

Hsien Loong pada Minggu (21/8) 
mengatakan ketegangan AS dan Cina 
s e r t a  p e r a n g  R u s i a - U k r a i n a 
memengaruhi keamanan di Asia-
Pasifik. "Kita dapat mengharapkan 
lebih banyak kontestasi geopolitik di 
Asia-Pasifik," katanya, dikutip dari 
Reuters. PM Lee menambahkan bahwa 
Singapura akan mencoba yang terbaik 
untuk menghindari terjebak dalam 
"persaingan kekuatan utama". 

 Menurut dia,  memburuknya 
hubungan AS-Cina membuat "hampir 

tidak mungkin" bagi Singapura untuk 
bekerja sama dalam menekan isu-isu 
global seperti perubahan iklim, 
pandemi, dan proliferasi nuklir. PM 
Lee berbicara demikian dalam rapat 
umum hari nasional Singapura. 5 
pesawat Cina melintasi garis tengah 
Selat Taiwan Ketegangan antara Cina 
dan Taiwan yang meningkat setelah 

Ketua  DPR AS Nancy Pelosi 
berkunjung ke Taiwan nyatanya masih 
tampak hingga hari ini. Kementerian 
Pertahanan Taiwan pada Minggu 
mengatakan 12 pesawat Cina dan lima 
kapal Cina terdeteksi beroperasi di 
sekitar Taiwan, termasuk lima pesawat 
yang melintasi garis tengah Selat 
Taiwan. Ini terjadi saat Cina melanjut-
kan kegiatan militer di dekat Taiwan. 
Cina telah melakukan latihan di dekat 
Taiwan sejak awal bulan ini. Cina sedari 
awal menganggap Taiwan sebagai 
wilayahnya. (reuters,cna, ist/dy)

Jepang	memoles	kekuatan	militernya	agar	tangguh	menghadapi	ancaman	di	perairan.	(foto-Ilustrasi)

KEKUATAN TEMPUR
DUA MACAN ASIA

SUMBER DAYA MANUSIA
Populasi

1.355.692.576

127.103.388

Tentara

749.610.775

127.103.388

Tentara	Fit

618.588.627

43.930.753

Personal	Garis	Depan	Aktif

2.333.000

247.173

KEKUATAN DARAT
Tank

9.150

678

Kendaraan	Lapis	Baja	Tempur

Self-Propefed	guns

Towed	Artillery

4.788

2.850

1.710

202

6.246

500

Sistem	Roket	Multiple-Launch

1.770

99

KEKUATAN LAUT
Naval

673

131

Mine	Warfare

Destroyer

Corvettes

Kapal	Selam

6

29

47

0

47

0

10

16

KEKUATAN UDARA
Pesawat

2.860

1.613

Pesawat	Transportasi

Pesawat	Trainer

Helikopter

Helikopter	Tempur

876

529

352

432

741

908

122

196
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